
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 15 juin 2017 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Francine Julien, Marc Rodier 

 

Membres absents :  

 Céline Gendron 

 

Membre bénévole de la communauté : 

 Christian Lemay, Serge Vallée 

 

Représentants municipaux présents :  

 Aucun 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée, Dominique Laforce 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

 

3- Adoption du procès-verbal du 12 avril 2017: 

 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 123.89$ 

 Opérations : 1018.03$ 

 Total : 1141.92$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 2.95$ Frais fixes du mois d’avril et mai 

 

c) Dépôts/dépenses diverses :  

 N/A 

 



d) Montant municipalité vs nos comptes : 

  Suivi avril 2017 : environ 16 654.54$  

 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

1. Tableau numérique : 

Nous décidons, en groupe, de l’endroit exact du panneau.  Soit centré dans le 3
e
 ilot, aligné 

sur le poteau bleu du 1
er

 îlot. 

Le conseil des maires de la MRC aura lieu le 21 juin, c’est à ce moment que nous aurons 

officiellement l’approbation ou non de la subvention. 

Enseigne Lavigne prévoit un délai de 6 à 8 semaines de livraison. 

Serge Vallée, président de la Fabrique Sainte-Famille, fera parvenir une résolution acceptant 

le projet, à la municipalité. 

 

 

2. Centre multi-sport : 

Christian Lemay a rencontré la directrice générale, Martine, afin de discuter des sources de 

financement possibles d’avoir avec la municipalité. 

Il a aussi rencontré une firme d’architecte de Saint-Hyacinthe afin de leur exposer l’ébauche 

de plan réalisé par le comité.  En résumé, les plans seront à revoir à la baisse. 

M. Lemay a pu obtenir de l’information provenant de la municipalité de Saint-Damase afin 

de comparer l’ampleur d’un tel projet dans la nôtre. 

Il ne sera pas possible de faire le sondage populaire lors de l’élection municipale de 

novembre 2017.  Il faudra opter pour une autre stratégie d’approche auprès des résidents. 

 

3. Parole aux élus municipaux 

 Rien à signaler 

 

 

6- Varia : 
 

a) INFO-Saint-Guillaume Septembre 2017 :  

 Panneau numérique 

 

 

b) Date prochaine rencontre 13 septembre 2017 : 

 2
e
 mercredi du mois 

c) Jeudi au Repère : 

 Le cercle des Fermières ont de l’intérêt pour faire une soirée en juillet.  Nous leur 

mentionnons de nous transmettre une date et nous ferons le nécessaire pour répandre 

l’invitation sur facebook.  Il serait possible aussi de faire un pique-nique en août. 

d) Caroline rapporte que lors du visionnement de l’émission de La Petite Séduction de mai 

2017, beaucoup d’idées et de projets seraient possibles et intéressants à réaliser à Saint-

Guillaume.  Celle-ci dressera la liste de ces idées et la présentera lors de la prochaine 

réunion en septembre 2017. 

 

e) Marc Rodier nous mentionne que si les membres du CRSG auraient de l’intérêt à faire des 

jeux d’eau pour les enfants du camp de jour (entre autres) il serait quand même facile et 



abordable de faire quelque chose.  Guylaine nous informe que le CRSG a déjà commencé 

des démarches dans ce sens pour un projet futur. 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est  20h20.  La séance est levée. 

 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Marc Rodier 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière 

 

 


